

73ª CONVENCIÓN DEL IIMCH HIZO UN LLAMADO A INNOVAR EN LA INDUSTRIA MINERA

Entendiendo que la innovación es indispensable para el futuro de la minería y, junto con hacer un llamado a la colaboración y la revisión de temas regulatorios, se efectuó la 73ª Convención del Instituto de Ingenieros de Minas de Chile (IIMCh), en el Centro de Convenciones Enjoy de Viña del Mar.

El encuentro tuvo la destacada participación de profesionales y ejecutivos del ámbito minero, la academia y autoridades, destacando la intervención del vicepresidente Ejecutivo de Codelco, Rubén Alvarado, quién revisó el avance de los proyectos estructurales.

Fotos: Beka Ferrada



- 1: Patricio Aguilera, Marcos Alfaro y Hugo Rojas
- 2: Carlos Vidal, Marcos Alfaro y Juan Enrique Morales
- 3: Ramón Rada, Carlos Carmona y Sergio Villegas
- 4: Patricio Carter, Luis Navarro y Pablo Valenzuela
- 5: Héctor Mery, Andrés León y René Espinoza
- 6: Manuel Sánchez, Juan Mutis, Nino Cabib y Alejandra Quintana
- 7: Jorge Pavez, Rodrigo Andrades, Rodrigo Lattus y Pedro Pablo Sáez
- 8: Aurora Hidalgo, Jonkion Font y Eduardo Bahamondes
- 9: Pablo Bohle, Pamela Cerda y Cristián Cortés

